



凌雲台

龍野小学校 学校便り

<No.11> H31.2.25
文責:校長 江上 知男



入学式で挨拶をされる野仲会長

野仲敬介PTA会長を偲んで…

1月9日の朝、「8日、野仲会長が倒れて入院された」という話を聞き、急ぎ病院に駆け付けました。ICUに入っておられ、お目にかかることはできませんでした。…2月12日の午前に奥様から連絡をいただき、ついに「その時」はやってきました。約一月間の闘病でした…。

私が野仲会長に初めてお会いしたのは、数年前に上益城教育事務所に勤務していた頃でした。私が、以前龍野小学校に勤めていたことをお伝えすると、「そうですか、龍野小は今子どもの数がどんどん増えていますよ」と、人懐っこい笑顔で言われたことを覚えています。昨年の4月に私が再び龍野小学校に赴任し、校長室で再会したときに、そのときのことを覚えていて下さって、緊張した中にホッとしたことを思い出します。

野仲会長は、4年間もPTA会長を務められました(龍野小学校の長い歴史の中でも3人目)。その間、豊富な経験と相手を大切にする人柄で、PTAはもとより地域の「精神的な柱」であり続けられました。新米校長の私は、PTAや地域のことで疑問にぶつかる度に、仕事中の野仲会長に何度相談したことか…。その度に、仕事の合間を見つけてはアドバイスを下さいました。また、PTA役員の会議でも、後輩を育てようとする意識にあふれておられました。私にとっては「師匠」と呼ぶべき存在でした。

龍野小学校のPTA活動は、立ち止まるわけにはいきません。これからは、和田亜梨沙副会長を「会長代行」として、野仲会長の遺志を継いでいきます。長きに渡りご指導いただき、本当にありがとうございました。心から哀悼の意を表しますとともに、安らかにご永眠されますようお祈りいたします。 合掌

お世話になりました!「ICT活用」公開授業

2月6日(水)に、県教育委員会指定「ICTを活用した未来の学校『創造プロジェクト』」の公開授業が開催されました。当日は、県内外から総勢100人を超える参加をいただき、3年授業(国語)、5年授業(算数)、授業研究会の3本立てで実施しました。3年生も5年生も、子どもたちの授業での頑張りは素晴らしい。他校の先生方からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、授業研究会でも活発な意見が交換されました。



3年生の授業の様子

さて、ICT活用はこれからの教育に必要不可欠ですが、推進するためには「ICT機器が有ること」指導する教員の研修」が必要です。この点甲佐町は他の町に先んじて、全普通教室に65インチの電子黒板と実物投影機、1学級人数分のタブレット端末を導入しました。また、県内外を問わず先生たちを先進校の視察に町の公用車で連れて行ってくれました。教育委員会の努力に心から感謝します。

ところで、この公開授業を開催するにあたり、PTA役員の皆さんには、道案内、駐車場整備、受付など多くのご支援をいただきました。また、保護者や地域の皆さんにも学校に足を運んでいただき、子どもたちの頑張りを見ていただきました。心からお礼申し上げます。龍野小はICTの活用を継続します。



木の伐採が始まります!

正門前の林(幸野区所有)の木が伸びて学校に覆い被さってきました。このままだと、台風などで校舎を傷つけたり道を塞いだりすることが考えられるので、地域の方々(白石区長さん、野乃屋の中馬さん、木村学校運営協議会長さん、ワタナベ機械の渡邊さん)に相談し、教育委員会の協力を得て、可能な限り伐採していただくことになりました。本日25日から作業が始まり、26日からは重機が入った作業になります。ご協力いただきます地域やPTAの皆さん、心からお礼申し上げます。